

Convocatoria SICUE 2008-2009

1 – 20 / febrero / 2008

La Universidad de Cantabria hace pública la convocatoria de plazas de intercambio en otras universidades españolas SICUE (Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios Españoles). Este programa garantiza el reconocimiento académico de los estudios realizados en la universidad de acogida. Los alumnos seleccionados, pueden optar a la convocatoria de Becas Séneca financiadas por el Ministerio de Educación y Ciencia.

Los interesados en participar en el programa disponen de plazo hasta el próximo 20 de febrero y deberán presentar su solicitud de movilidad (modelo A) en el Registro General de la Universidad de Cantabria junto con una memoria justificativa de dos folios como máximo y fotocopia de su DNI.

Información sobre la convocatoria:

http://www.unican.es/WebUC/Unidades/relint/Estudiantes/estudiantes_uc/-+Programas+nacionales+de+movilidad.htm

Convocatoria Fulbright de Ampliación de Estudios en EE. UU. para titulados superiores

La Comisión de Intercambio Cultural, Educativo y Científico entre España y Estados Unidos convoca de 20 a 25 becas Fulbright para titulados superiores interesados en programas de Máster, *Ph.D.* o, excepcionalmente, proyectos de investigación predoctoral en una universidad estadounidense durante el curso 2009-2010.

El plazo de presentación de solicitudes es el 7 de marzo de 2008.

Más información: <http://www.fulbright.es/book/view/314>

Becas de Movilidad Académica para Postgrado

Este programa de becas está dirigido a profesores, investigadores, gestores y alumnos de postgrado y doctorado, y tiene como finalidad promover y favorecer, dentro del Plan de Acción de la AUIP (Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado), la movilidad académica internacional entre instituciones asociadas.

Los plazos de solicitud son: 31 de marzo de 2008 (para viajes que se vayan a realizar entre julio y diciembre de 2008) y 31 de octubre de 2008 (para viajes que se vayan a realizar entre enero y junio de 2009).

Más información: www.auiip.org

Actos de Bienvenida Segundo Cuatrimestre

13, 14 y 15 / febrero / 2008

El 13 de febrero el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales da la bienvenida a una nueva remesa de estudiantes procedentes de diversas universidades extranjeras. Durante el acto de presentación de la Universidad de Cantabria a los nuevos alumnos, estos tendrán la oportunidad de conocer a sus alumnos mentores. El programa de actividades de Bienvenida y Orientación, que incluye varias excursiones por Cantabria, se extenderá durante los días 14 y 15 de febrero.

Visita de la Universidad de Miskolc

24 / enero / 2008

El pasado 24 de enero nos visitó Julio Álvarez Rubio, Prof. Dr. de Derecho Mercantil de la Universidad de Cantabria, acompañado por una delegación de la Universidad de Miskolc (Hungría) compuesta por Gyorgy Koczszki, Catedrático Jean Monnet y Decano de la Facultad de Económicas, y Kornel Kalocsai, Profesor de Economía Regional y Director de la Agencia de Desarrollo Local de la Región Norte de Hungría.

El objetivo de esta visita fue establecer contactos para la firma de un acuerdo Erasmus en el área de Economía y Administración de Empresas.

Movilidad Grupo Compostela

17 / enero / 2008

Abierto el plazo para solicitar la movilidad del Personal de Administración y Servicios dentro del Programa STELLA 2008 del Grupo Compostela de Universidades. Los interesados deberán enviar su solicitud electrónicamente y remitirla al Vicerrectorado de Relaciones Internacionales antes del 25 de enero de 2008.

El catálogo de plazas ofertadas y el impreso de solicitud están disponibles en la siguiente dirección:

http://www.grupocompostela.org/ingles/actividades/movilidad/no_academica.php?sec=act&sub_sec=wg

Dirección de envío al Vicerrectorado de Relaciones Internacionales: vr.internacional@unican.es

Para cualquier información adicional: castrog@gestion.unican.es

Movilidad PAS en el marco del Programa Erasmus

21 / enero / 2008

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales publica una convocatoria de diez ayudas económicas para fomentar la movilidad del Personal de Administración y Servicios en el marco del Programa de Aprendizaje Permanente - Erasmus y la normativa de movilidad de PAS, aprobada por Consejo de Gobierno el 4 de mayo de 2006.

La convocatoria está dirigida al personal con una antigüedad de al menos un año. Serán elegibles los funcionarios de carrera y el personal laboral fijo.

Las solicitudes deberán ser presentadas en el Registro General de la Universidad de Cantabria hasta el día 7 de febrero de 2008 acompañándola, si procede, de acreditación documental de conocimiento del idioma de trabajo de la universidad receptora.

Más información: http://www.unican.es/WebUC/Unidades/relint/pas/movilidad_PAS_Erasmus.htm

Publicación de listas de admitidos

7 / enero / 2008

La relación de alumnos que han superado la prueba de idioma organizada por el CIUC como requisito para participar en el programa PAP-Erasmus 2008-2009 está disponible en el tablón de anuncios de la Oficina de Relaciones Internacionales.

Erasmus Mundus

enero / 2008

La Universidad de Cantabria ha solicitado su participación en dos proyectos *Erasmus Mundus-External Cooperation Window*. En el primero de ellos, la UC participa en un consorcio coordinado por la Universidad de Aalborg (Dinamarca) formado por nueve universidades europeas y 9 institutos indios de educación superior. En el segundo proyecto, la Universidad de Cantabria participa con otras diez universidades europeas y once instituciones chilenas de educación superior. En este caso, la Universidad de Valladolid es la institución encargada de la coordinación.